

Fortifier l'individu – Rechercher la communauté

L'idée directrice 2022 décrit parfaitement l'action du secteur Diaconie qui s'engage de diverses manières pour la personne en tant qu'individu et pour le vivre-ensemble, au sein des paroisses, des institutions sociales, des établissements de santé et des prisons.

 **Stephan Schranz**
responsable du secteur Diaconie

Création de prestations au service de la collectivité en collaboration avec des institutions sociales

En 2022, le secteur Diaconie, représenté par une personne de son équipe, s'est engagé de diverses manières dans divers organes.

- Commission cantonale de l'égalité: le secteur a participé au forum pratique «Familienarbeit als Armutsfalle? Den Risiken bei Trennung und im Alter vorbeugen» (Travail au foyer, le piège de la pauvreté? Prévention des risques liés à la séparation et à la vieillesse) et a fait un exposé sur la justice sociale face à l'égalité devant la loi («Soziale Gerechtigkeit versus Gleichheit im Gesetz») en prenant en compte les centres de consultation conjugale et familiale de l'Eglise.
- «Nebelmeer Bern» (Mer de brouillard Berne): le groupe d'entraide de l'association trauernetz (aide aux jeunes concernés par le suicide)

a pu perdurer grâce au soutien financier du secteur.

- Commission spécialisée et groupe de travail «Chilche für di u mi» (L'Eglise pour toi et pour moi): ces deux nouveaux organes du secteur s'investissent dans l'élaboration d'offres ecclésiales et spirituelles pour les personnes souffrant de troubles cognitifs.
- «Jeudis en noir, 16 jours contre les violences faites aux femmes»: le secteur s'est mobilisé en faveur de cette campagne œcuménique mondiale.
- Journée de réseautage annuelle des acteurs et des actrices du domaine des soins palliatifs de la région bernoise: le secteur a animé le débat sur les structures de soins palliatifs.
- «Palliative Bern»: en collaboration avec cet organisme, le secteur a monté des stands sur le sujet du deuil devant la gare principale à

Suite à la page 26

Diaconie

Responsable du secteur

Stephan Schranz
Miriam Deuble (suppléante)

Secrétariat

Esther Romo (responsable)
Vera Baumgartner,
Ilona Ryser (jusqu'en juillet),
Lea Wicki (à partir d'août)

Service Bases, services, réseaux

Miriam Deuble (responsable)
Alena Gaberell,
Matthias Hunziker,
Ursula Sutter-Schärer,
Gabriella Weber Morf

Service Coordination, consultation, aumônerie

Stephan Schranz (responsable)
Renata Aebi,
Helena Durtschi Sager,
Andreas Fankhauser,
Annemarie Hänni Leutwyler,
Cornelia Knuchel,
Pascal Mösli
Conseil Vivre et mourir:
Reto Beutler

Aumônerie dans le centre d'accueil et d'enregistrement de Berne

Zeadin Mustafi,
Beatrice Teuscher



«Bärn treit», événement public sur la fin de vie organisé le 2 novembre.